

Les apprentis ingénieurs développent des projets avec les PME

mercredi 24.11.2010, 10:24

Le forum INOPME sera organisé aujourd'hui mercredi à 16 h au Pasino de Saint-Amand-les-Eaux.

Cette manifestation vise à présenter le dispositif INOPME qui permet aux petites et moyennes entreprises du transport de développer des projets d'innovation par le biais d'un apprenti ingénieur.

INOPME est une action collective portée par la Région Nord Pas-de-Calais et l'Université de Valenciennes. Elle réunit trois écoles d'ingénieurs pratiquant la formation par apprentissage : l'ENSIAME, l'ICAM et Polytech'Lille.

Le dispositif a pour objectif de développer 30 projets innovants sur 5 ans. Démarré en septembre 2008, INOPME a effectué un travail d'intégration dans le réseau régional de l'innovation et a détecté 16 projets d'innovation au sein des PME du transport de la région. Dans ce cadre, les entreprises ont recruté les apprentis en adéquation avec leurs projets. Certains projets seront labellisés par le pôle de compétitivité à vocation mondiale I-Trans et pourront solliciter des financements type OSEO. D'autres seront financés par l'entreprise d'accueil de l'apprenti.

La Voix du Nord /La Voix Eco 24/11/10